



AG de LIANCOURT du 13/01/2020 :

C'est pas fini !!!

Le 13/01/2020, une nouvelle Assemblée générale s'est réunie au SPIP de Liancourt. Les agents présents ont décidé de continuer le mouvement face à la casse organisée du service public par le gouvernement et de la mise à mal des droits des agents.

A la quasi-unanimité ils ont décidé :

- de maintenir les modalités d'action en cours.
- de se rassembler le 21/01/2020 matin devant le centre pénitentiaire à 8h00 et de prolonger cette action par une journée SPIP mort en ne traitant que les urgences.
- d'appeler à une manifestation nationale.
- d'appeler à signer la pétition : <https://www.change.org/p/personnels-du-minist%C3%A8re-de-la-justice-pour-le-maintien-d-une-mobilit%C3%A9-transparente-et-%C3%A9quitable-des-personnels-des-spip>

La suppression des CAP, l'injustice, les discriminations et l'ouverture à du management d'inspiration privée qui vont en découler nous concernent
TOU.TE.S !!!

Nul ne doit être dupe que derrière cette affaire, il s'agit bien d'une entreprise de destruction massive de la fonction publique, voulue par un gouvernement qui a décidé unilatéralement de la fin de « l'ère des fonctionnaires ».

Liancourt le 13/01/2020